

「江別市小中一貫教育」☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆



つなぎ つむぐ

☆☆☆☆☆☆☆☆ 「えべつ型コミュニティ・スクール」

令和5年11月21日

第28号

江別市教育委員会

総務課・学校教育課

秋休み中の部活動体験…「ないたい自分」を見つける ～中央中校区、野幌中校区、第三中校区、江陽中校区、第一中校区～

10月6日（金）からの秋休み中に、中央中校区、野幌中校区、第三中校区、江陽中校区、第一中校区で部活動体験が行われました。既に3つの中学校区が夏休み中に部活動体験を実施しているので、今回で全ての中学校区の部活動体験が行われたことになります。

中央中校区では、13の部活動体験が計画されました。当日は雨天で実施できない部活動もありましたが、サッカーチームや野球部等では、普段行われている室内での練習を体験することができました。参観されていた保護者の方は、「子どもが興味のある女子バレー部の体験をできるので、今回の部活動体験はよかったです。」と話されていました。

野幌中校区でも、雨天のため、体育館等の室内で練習できる部活動を中心に体験を実施しました。吹奏楽部では、3つの時間帯を設定して小学生が参加しやすいようにしていました。バレー部やバスケットボール部、卓球部では、ウォーミングアップや基礎的な練習を体験し、先輩に教えてもらしながらたっぷりと汗を流しました。雨天で実施できなかったサッカーチーム、野球部、陸上部、美術部は10月22日（日）に改めて部活動体験を行いました。

第三中校区では、1時間ずつ3つの時間帯に分けて10の部活動の体験が計画されており、一人最大3つまで体験ができるようになっていました。8月末に、中体連新人戦壮行会のリモート配信が行われていたことから、たくさんの6年生の子どもたちが参加しており、受付や引率を担当した生徒会の役員の中学生が優しく面倒を見ていきました。保護者の方が一緒に参観していました。

【 中央中校区 部活動体験 】



サッカーチーム



バレーボール部



吹奏楽部



バスケットボール部

【 野幌中校区 部活動体験 】



バスケットボール部



卓球部



吹奏楽部



バレーボール部

る様子も見られ、部活動に対する関心の高さが感じられました。

江陽中校区では、昨年度の部活動体験の効果があり、今年度の中学校1年生の入部率が上がりしました。今回は3日間に渡って部活動体験が計画されました。美術部では、先輩に教えてもらしながら「マーブリング」による作品制作を体験しました。バレー部では、中学生が考えた練習メニューに沿って自己紹介や鬼ごっこ、ウォーミングアップ、基本バスの練習等を行い、終始笑顔の部活動体験となりました。

第一中校区では、5日間に渡って各種の部活動体験を計画し、1つの部活動をじっくり体験したり、短時間でいろいろな部活動を体験したりすることができるようになっていました。バスケットボール部やバレー部、吹奏楽部等では、先輩が手本を見せてくれ、詳しく説明しながら丁寧に教えてくれました。美術部では、江陽中校区と同じように「マーブリング」の作品制作体験が行われ、できあがった作品に歓声があがっていました。

中学校の部活動は、「人間関係が広がる」「同じ志を持つ仲間ができる」「礼儀や基本的な生活習慣が身につく」等、様々な良い点があり、学校生活をさらに豊かにしてくれます。

今回の部活動体験は、きっと小学6年生の子どもたちにとって、部活動での「なりたい自分」探しに役立つものとなったことでしょう。

また、中学生にとっては、先輩としての自覚を促し、自尊感情を高める機会になったことと思います。

今後、冬休み中に2回目の部活動体験を実施する中学校区もあります。小学6年生の子どもたちには、楽しい中学校生活を送ることができるよう、来年4月までじっくりと考えて、入部する部活動を決めてほしいです。

【 第三中校区 部活動体験 】



生徒会による受付・案内



剣道部



バスケットボール部



パソコン部

【 江陽中校区 部活動体験 】



美術部



吹奏楽部



バレー部



バスケットボール部

【 第一中校区 部活動体験 】



吹奏楽部



バスケットボール部



バレー部



美術部